



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>270 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2529</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

Caromb

Maison à vendre (84330)

A quelques minutes de son village, cette charmante propriété avec ses 2 gîtes, est nichée dans un écrin de verdure. L'accès à la maison se fait par une cour intérieure, où se trouve une belle terrasse d'environ 100 m<sup>2</sup>, donnant à cette ensemble un style hacienda. La maison principale d'environ 150 m<sup>2</sup>, se compose d'un grand salon d'environ 70m<sup>2</sup> avec sa cheminée insert, ainsi que d'un accès à la terrasse ; d'une cuisine ouverte avec accès terrasse ; de 3 chambres, dont une avec accès terrasse ; une salle de bains, toilette et une buanderie. Sen suit d'un gîte d'environ 80m<sup>2</sup>, il est composé d'une cuisine ...

*Located just a short drive from the closest village, this charming property, comprising a main building and two independently accessed gîtes, is nestled in an idyllic and verdant setting. A large arched gate opens to provide access to the property's 100 m<sup>2</sup> walled courtyard. This wonderfully distinctive Spanish Hacienda style layout offers the perfect spot to unwind, and relax in utter privacy. The main house comprises 150 m<sup>2</sup> of living space, consisting of: large 70 m<sup>2</sup> sitting room complete with a fireplace and access to the terrace; open-plan kitchen with access to the terrace; three ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

